

# 奈義町教育委員会通信

Nagi Town Board of Education News

発行：奈義町教育委員会 学事課  
No.2 令和3年3月1日号  
～夢に向かって自ら学び ともに高め合う「なぎっ子」～

学校教育や生涯学習、スポーツ振興、学芸図書など、教育委員会の取り組みを保護者の皆さまにより身近にお届けする「教育委員会通信」。

今回は、「給食の公会計化」についてお知らせをします。簡単に言うと「給食費の支払い方」が少し変わります。

## 「学校給食の公会計化」とは？

この4月から、小・中学校の学校給食費は学校を通さずに、奈義町に直接お支払いをいただくようになります。これは、保護者の皆さまの利便性向上や、学校給食費の管理業務の改善のために行う制度移行です。

**まもなく、子どもさんを通じてお手続きに必要な書類をお届けしますので「給食の申込書」と「口座振替依頼書」のご提出をよろしくお願い致します。**



### ★ 変更点 ★

区分	変更前	変更後
お支払先	保護者等 ⇒ 各学校長	保護者等 ⇒ 奈義町(担当:学事課)
お支払い方法	口座振替 晴れの国岡山農協 中国銀行	口座振替 <b>晴れの国岡山農協 中国銀行</b> <b>津山信用金庫 ゆうちょ銀行</b>
	現金納付 晴れの国岡山農協 奈義支店 役場出納室 <b>各学校</b> <small>*納付書は10期分を一括送付し、 精算分は後日送付</small>	現金納付 <b>上記金融機関窓口 役場出納室</b> <b>全国のコンビニエンスストア</b> <small>*毎月その月の納入通知書を送付 (年度当初に<b>一括納付はできなくなります</b>)</small>
お支払いの時期	4月から翌年2月までの 11回払…2月分で調整	5月から翌年3月までの 11回払… <b>3月分で調整</b>
口座振替手数料	晴れの国岡山農協 :22 円/回 中国銀行 :55 円/回	奈義町が負担するため <b>個人負担は「0円」</b>

・直接学校に支払うことは原則できなくなります。

・振替手数料が公費負担(個人負担なし)になり、調整月(3月分)も口座から引き落としが可能となります。未登録の方はこの機会に、既にご利用の方も「口座振替」の再手続きをお願い致します!

## ★ 学校給食 Q&A ★

Q. 来年度の給食費はいくらになるの？



A. 今年度と同じ単価にできるよう、調整をしているところです。現在の予定では、毎月、**小学校は 4,400 円、中学校は 4,800 円**で、給食の実施日数に応じて3月分で調整することになります。



Q. 既に口座振替の手続きをしているけど、また手続きがいるの？



A. はい、あらためて「**口座振替依頼書**」の提出が必要です。これまでは、「各学校長」宛でしたが、今後は「奈義町会計管理者」に支払うこととなりますので、お手数ですが**登録の有無にかかわらずお手続きが必要**となります。なお、今回ご登録いただきますと、**変更がない限り、中学校卒業まで提出不要**です。

Q. 最終(調整)月も口座引き落としができる？

A. はい、できます。今後、口座振替の方は**調整月(3月)も口座振替**にて引き落としをさせていただきます。引き落としの金額が決定次第「**変更通知書**」をお届けしますので、口座の確認をお願いします。



Q. 口座振替依頼書を提出しないとどうなるの？



A. **町から月毎に「納入通知書」を送付しますので、毎月、左面に記載の金融機関、コンビニエンスストア又は役場の出納室**でお支払いください。学校に直接支払うことは原則できません。

給食センターでは、行事や暦、郷土食、旬野菜、そして子どもたちの苦手なものなどを食べやすく、日々、工夫を凝らしたメニューで提供しています。他校から赴任された先生からも、「おいしい♡」「給食でこんな食材を使っていたらいいな!」など大変好評です。今後も、衛生管理の徹底を図りながら、豊かな学校生活を支援したいと考えていますので、学校給食の運営に、ご理解とご支援をよろしくお願い致します!



つづいて、中学校改築・・・

## 「学校プール」と「グラウンド」について

裏面をご一読ください!

前回の通信で、教育委員会の考えをお知らせしましたが…

## 「学校プール」

- ・熱中症、紫外線、異物混入、不審者など、子どもにとって「危険が多い」
- ・故障、天候による時間割りや水質の調整など、「教職員の負担過多」

⇒ 来年度から試行的に海洋センターの屋内プールを使用

- ・移動にはバスを利用
- ・授業を2校時続けて行うことで、効率的で効果的な指導
- ・天候にも左右されず予定どおり授業を行うことができる

## 「グラウンド」、「テニスコート」

- ・体育館や正門は既設のものを活用、仮設校舎は建築しない
- ・新校舎は、様々な動線を考えて「現体育館の東側」に建築

⇒ 作業スペース、資材置き場、車両進入路などで当面は活用に制限

- ・平日はグラウンドを分け合いながら授業や部活を行う
- ・休日には「総合運動公園」を確保して使えるようにする

Q. 基本設計に明示されてないけど、テニスコートはどうするの？



A. 建物の配置案は、正門や体育館との位置関係を考えて設定しました。案のとおり建築すると、どうしても今のテニスコートは撤去が必要となることから、「今ある施設を有効に使う方法はどうか」と提案したものです。「造らない」と言っている訳ではありません。保護者の皆様のご意見もよく伺いしながら、真に必要と判断すれば、設置を検討します。

Q. 体育の授業は困らないの？



A. 体育の授業でテニスは行いません。現在はソフトテニス部が使っています（今年度当初の時点で、3年5人、2年10人、1年6人）。水泳の授業は、中学校で各学年8時間程、正味4日くらいの見込です。

Q. 工事期間中、部活動はどうするの？



A. 野球部や陸上部、ソフトテニス部など屋外の部活動はエリアが制限されます（練習内容によっては、屋内の部活動にも影響があるかもしれません）。平日はスペースを分け合っただけの練習をお願いすることになりますが、グラウンドにはネットなど必要なものを設置して、それぞれ練習ができるようにします。休日は、運動公園の多目的広場、テニスコート、野球場を使えるよう調整します。

Q. 総合運動公園は一般の人が使っているんでしょ？



A. テニスコートが6面全て埋まるのは、ゴールデンウィークなどわずかな期間のみです。利用状況からみても、部活動を優先して確保ができます。大会などでは、一般の人たちと交流する機会があったらいいとも考えています。

A. 海洋センタープールの6月から夏休みまで、平日の午前中に利用がどれくらいあったかを調べると、平成30年は開館27日のうち3日、令和元年は27日のうち1日だけで、それぞれ1名であったこと、そして、休館日が利用できることを踏まえ、試行することを決めました。小プールを幼稚園児が使いながら、中学生も授業をしている、という光景はあるかと思えます。もちろん、子どもたちの様子を見ながら、室温管理などの必要な対策を行っていきます。

Q. アンケートをとるように！との意見もあるようですが…



A. 保護者やPTA役員さんから「情報が少ない」との声をいただき、このようなお知らせを増やしています。しっかり情報提供を行ったうえで、ご意見を聞くべきと考えています。



耐震性能に不安のある学び舎の早期建設については、みなさん一致するところだと思っています。子どもたち、そして奈義町の明るい未来のため、一人でも多くの皆様にご理解をいただけるよう努めてまいりますので、引き続きご支援をいただきますよう、お願い致します。

「奈義町教育委員会」更新中！

●問い合わせ先 奈義町教育委員会 学事課（文化センター内）

Tel : 0868-36-4195 / E-mail : [kyouiku@town.nagi.lg.jp](mailto:kyouiku@town.nagi.lg.jp)



今週のピックアップ！

### 春を見つけに園外保育に行きました

～奈義町教育委員会 Facebook より～

中央東幼稚園にある梅の木に花が咲き始めました。「先生！つぼみがあるよ！」と興味をもっている子ども達。暖かな日差しの中、春を見つけにB&G海洋センターに行きました。周辺を探検し、桃の花や、梅の花を見つけ、「幼稚園のと色が違うー！」と発見したり、大きな遊具で遊んだりしました。春が待ち遠しいですね。

